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Au	  cours	  de	  l’année	  2009	  également,	   le	  comité	  de	  la	  SRT-‐BE	  a	  déployé	  une	  activité	  régulière	  et	  fructueuse.	  Il	  
s’est	   réuni	   huit	   fois	   et,	   comme	   les	   années	   précédentes,	   ses	   séances	   ont	   eu	   lieu	   à	   chaque	   fois	   une	   semaine	  
avant	   les	   réunions	  du	  Conseil	   du	  public	  de	   la	  Radio-‐Télévision	  Suisse	  Romande	  RTSR.	   Les	  ordres	  du	   jour	  ont	  
toujours	   accordé	   la	   priorité	   à	   l’évaluation	   et	   à	   la	   critique	   constructive	   des	   émissions	   de	   la	   radio	   et	   de	   la	  
télévision.	  

L’Assemblée	  générale	  de	  la	  SRT-‐BE	  s’est	  tenue	  le	  15	  juin	  2009	  à	  Moutier,	  en	  présence	  de	  deux	  correspondants	  
régionaux	  de	  la	  TSR,	  MM.	  Guerdat	  et	  Hostettler.	  Les	  objets	  en	  discussion,	  lors	  de	  cette	  Assemblée	  générale,	  ont	  
été	  communiqués	  aux	  membres	  par	  le	  périodique	  de	  la	  SRT-‐BE	  «Sons	  et	  Images».	  	  

Après	   l’Assemblée,	   une	   conférence	   publique,	   organisée	   conjointement	   avec	   la	   SRT-‐JU,	   a	   été	   donnée	   par	  M.	  
Jean-‐François	   Roth,	   président	   du	   Conseil	   d’administration	   de	   la	   RTSR,	   sur	   le	   thème	   d’actualité	   de	   la	  
«Convergence»	  des	  médias	  suisses	  de	  service	  public.	  

Cette	   convergence	   n’est	   autre	   qu’un	   regroupement	   des	   forces	   radio,	   télévision	   et	   Internet	   pour	   être	  mieux	  
armés	   face	  à	   la	   concurrence.	   Selon	   le	   conférencier,	   les	   atouts	  et	   la	   valeur	  ajoutée	  de	   l’audiovisuel	  public	   en	  
sont	  :	  

	  	  	  	  1.	  La	  qualité	  des	  contenus	  ;	  	  
	  	  	  	  2.	  La	  diversité	  des	  approches	  ;	  	  
	  	  	  	  3.	  L’indépendance	  ;	  	  
	  	  	  	  4.	  Une	  identité	  claire,	  crédible	  ;	  	  
	  	  	  	  5.	  Une	  plus	  grande	  présence	  dans	  l’espace	  culturel.	  	  

Il	  incombe	  aux	  responsables	  de	  mettre	  en	  place	  un	  projet	  d’entreprise	  afin	  de	  mener	  à	  bien	  la	  restructuration	  
qui	   a	   suscité	   bien	   des	   interrogations	   tant	   parmi	   le	   public	   que	   parmi	   les	   autorités	   politiques	   cantonales	   et	  
fédérales.	   Il	   faut	   un	   projet	   clair	   et	   une	   participation	   très	   active	   des	   cadres	   et	   collaborateurs.	   Une	  
communication	   la	   plus	   transparente	   possible	   avec	   en	   finalité	   un	   audiovisuel	   public	   fort	   et	   de	   très	   bons	  
programmes	  à	  la	  radio,	  la	  télévision	  et	  les	  multimédias.	  

L’orateur	   a	   ensuite	   encore	  pris	   le	   temps	  de	   répondre	   aux	  questions	  posées	   avant	  d’être	   remercié	   et	   félicité	  
pour	  son	  brillant	  exposé.	  Lors	  de	  l’Assemblée	  générale	  du	  15	  juin	  2009,	   le	  soussigné	  a	  présenté	  sa	  démission	  
après	  neuf	  années	  de	  présidence.	  Il	  s’est	  déclaré	  prêt	  à	  assumer	  un	  intérim	  d’une	  année	  au	  maximum	  en	  cas	  
d’insuccès	   dans	   la	   recherche	   d’une	   ou	   d’un	   successeur,	   ce	   qui	   s’est	   réellement	   confirmé	   à	   la	   fin	   de	   l’année	  
2009.	  
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